



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



La ministra Saiz anuncia la necesidad de una reforma legislativa para resolver la situación de abogados y procuradores mutualistas

La ministra de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, **Elma Saiz**, quiso lanzar este jueves en su intervención en el Consejo General de Economistas (CGE) un mensaje de confianza ante el crecimiento de la economía española, el 2,5% en el pasado año, y la viabilidad del sistema de pensiones, así como sobre **el futuro de los miles de abogados y procuradores mutualistas que quieren saltar al RETA**.

Saiz comentó que el crecimiento está acompañado por un dinamismo del mercado de trabajo con datos de afiliación de 21,4 millones de trabajadores. Las previsiones para este año según FMI, CE y a AIREF, es que este 2024 será un año bueno para la economía y el empleo en nuestro país.

Sobre la reforma de pensiones recordó que se hizo con Europa ofreciendo certidumbre y solvencia de cara al futuro. Para la ministra, **el sistema es sostenible** y aportó varios datos al mismo.

Recordó que en los primeros cinco meses del año se habían gastado 48.772 millones de euros en gasto en pensiones contributivas. Por otro lado, los ingresos de cotizaciones de ocupados, sin incluir las cotizaciones que están en desempleo suben a 50.960 millones de euros.

En cuanto a las pensiones no contributivas recordó que la recomendación primera del Pacto de Toledo hablaba de la separación de fuentes de financiación de la Seguridad Social y la búsqueda del equilibrio financiero.

Entre los asistentes ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |